
VERBALE N° 29 DI MARTEDÌ 22 OTTOBRE 2019 
 

Oggi, martedì 22 ottobre 2019, alle ore 18,00, nella sala insegnanti della Scuola 

Secondaria di primo grado di Basilicagoiano, si riunisce il Consiglio dell’Istituto 

Comprensivo “C. Barilli” di Montechiarugolo, per discutere il seguente ordine del 

giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente;  

2. Progetto ERASMUS PLUS; 

3. Variazione bilancio 2019; 

4. Convenzioni con associazioni sportive; 

5. Chiusura prefestiva 24 e 31 dicembre;  

6. Varie ed eventuali. 

Presiede la Signora Francesca Tonelli, sono assenti giustificati i Consiglieri Tonetti, 

Frigeri (componenti personale docenti), Bergonzoni, Di Giorgio, Leone, Quarantelli, 

Tirelli, Tocchi, Sassi (componenti genitori). Funge da segretaria verbalizzante 

l’insegnante Bertacchini Angela. 

Il Presidente, accertata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e dà inizio alla discussione dei vari punti all’ordine del giorno. 

1- Il dirigente scolastico dott.sa Marianna Rusciano dà lettura del verbale della 

seduta precedente che il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°1). 

2- Il Dirigente scolastico comunica l'approvazione di due progetti Erasmus + - KA2 

- Partenariati strategici per gli Scambi tra scuole per gli anni 2019/2021. Il primo, 

intitolato “LEARNING@SCHOOL (the 21st century challenge)”, al quale hanno 

aderito le classi 1^A, 1^C, 1^D e 1^E della scuola secondaria di primo grado, 

prevede diverse attività che, organizzate attraverso la collaborazione di cinque 

scuole di cinque diversi paesi europei (Italia, Croazia, Spagna, Portogallo e 

Germania), si pone i seguenti obiettivi: offrire agli studenti la possibilità di 

sperimentare direttamente il valore del patrimonio culturale europeo; supportare 

gli alunni nell’acquisizione e nello sviluppo delle abilità di base e delle competenze 

chiave attraverso l’uso delle nuove tecnologie; promuovere l’impegno civico. Il 

secondo, intitolato “EUROPEAN STUDENTS COLLABORATIVE COOP”, al quale 

hanno aderito le classi 2^B e 2^D della scuola secondaria di primo grado, 

organizzato attraverso la collaborazione di cinque scuole di cinque diversi paesi 

europei (Italia, Spagna, Romania, Grecia e Polonia), si propone inoltre di sviluppare 

lo spirito di imprenditorialità attraverso la creazione di una rete di cooperative 

europee. Il collegio docenti ha individuato dei criteri per selezionare gli alunni che 

parteciperanno agli scambi internazionali previsti: 

 Preferenze di merito sia con riferimento alle discipline che al comportamento. 

 Disponibilità, da parte degli studenti del nostro istituto, ad essere ospitati in 

famiglia durante le visite negli altri paesi partner. 

 Disponibilità ad ospitare gli alunni provenienti da altri paesi. 

 Difficoltà economiche, per favorire la partecipazione di alunni per i quali questi 

progetti rappresentano un’occasione di crescita personale. 

Il Consiglio esprime parere favorevole e approva all’unanimità (Delibera n°2). 



3- Il Dirigente scolastico sottopone al Consiglio la proposta di variazione di bilancio. 

Si allega il documento in oggetto. Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°3). 

4- La Dott.ssa Rusciano informa che sono stati avviati contatti con le associazioni 

sportive del territorio, per realizzare attività con gli alunni delle classi terze, quarte 

e quinte che, per una contrazione dei finanziamenti comunali non partecipano al 

progetto Giocampus. L’insegnante Azzoni, quale referente dei progetti sportivi, 

illustra che sono in via di definizione alcune convenzioni con le associazioni 

sportive del territorio per attività di basket, judo e propedeutica alla danza. Il 

Consiglio esprime parere favorevole e approva all’unanimità (Delibera n°4). 

5- Il Dirigente scolastico propone la chiusura prefestiva nei giorni 24 e 31 dicembre 

2019 per gli uffici di segreteria. Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°5) 

6- a Il Dirigente scolastico sottopone al Consiglio la convenzione con CPIA di Parma 

per attivare dei corsi di alfabetizzazione in lingua italiana per adulti in orario 

scolastico al fine di favorire la partecipazione delle madri straniere. Tali corsi si 

svolgerebbero presso le scuole primarie di Monticelli Terme e Basilicanova e la 

scuola secondaria di primo grado di Basilicagoiano. Il consiglio esprime parere 

favorevole e approva all’unanimità (Delibera n°6) 

6- b- La signora Tonelli rende noto al Consiglio la volontà espressa da una parte 

dei genitori di riproporre la festa d’istituto, secondo le modalità dell’anno 

precedente. I Consiglieri esprimono il loro interesse e si rimanda a maggiori 

approfondimenti per quanto riguarda i tempi dell’organizzazione, la location e le 

attività da svolgersi. 

Discussi tutti i punti all’ordine del giorno, il Consiglio termina alle ore 19,30. 

Basilicagoiano, 22 ottobre 2019 
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